

» PRESSE NATIONALE

Politique 



APRÈS AVOIR PARTICIPÉ AU FORUM DES MARCHÉS ÉMERGENTS : OUATTARA À ABIDJAN DEPUIS SAMEDI

Le Président Alassane Ouattara est rentré à Abidjan samedi. Le Chef de l'Etat ivoirien, accompagné de son épouse, Dominique Ouattara, revenait de la France où il a pris part à la 6e édition du Forum des marchés émergents. Il a été accueilli par le Vice-Président Tiémoko Meyliet Koné, des membres du gouvernement, de son cabinet, ainsi que le grand commandement de l'armée. Le Chef de l'Etat a eu droit aux honneurs militaires dus à son rang. La 6e édition du Forum des marchés émergents a réuni, les 16 et 17 mai dernier, plusieurs personnalités du monde politique, économique et de la finance. Il vise à réduire les inégalités entre les pays en facilitant, notamment, l'échange d'expériences.



EN VISITE DANS LE GUÉMON : KKB INVITE LE PEUPLE WÈ À FAIRE FI DU PASSÉ

Le ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, Kouadio Konan Bertin dit KKB, a séjourné, du jeudi 26 au samedi 28 mai 2022 dans la région du Guémon. A la tête d'une forte délégation, il a visité plusieurs localités dont Duékoué, Kouibly, Guézon. Partout où il est passé, le ministre Kouadio Konan Bertin a insisté sur le respect mutuel entre les populations autochtones, allochtones et allogènes pour donner à la paix et à la stabilité pour un développement harmonieux. Le ministre KKB a invité les Wè à faire fi du passé et à réapprendre à vivre ensemble car, selon lui, « il y a un temps pour faire la guerre et un temps pour faire la paix. Le temps de la paix a sonné ». Cette tournée annonce la 26ème Journée nationale de la paix et du pardon qui va se dérouler le 15 novembre 2022 à Duékoué. L'étape de Duékoué, chef-lieu de région, a marqué la clôture.



INAUGURATION DU NOUVEAU SIÈGE DE CORIS BANK CÔTE D'IVOIRE : ADAMA COULIBALY RÉITÈRE LE SOUTIEN DU GOUVERNEMENT AU SECTEUR FINANCIER

Le groupe Coris Bank international Côte d'Ivoire vient de se doter d'un nouveau siège à Abidjan Treichville zone 1. Le ministre de l'Economie et des Finances, Adama Coulibaly, représentant le Vice-Président de la République, Tiémoko Meyliet Koné, a présidé la cérémonie d'inauguration le samedi 28 mai 2022. C'était en présence du ministre d'Etat, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara. A l'occasion, Adama Coulibaly a réitéré le soutien du gouvernement au secteur financier, sur qui il entend s'appuyer pour financer le Plan national de développement 2021-2025 d'un coût de 59 000 milliards de FCFA, qui devrait contribuer à traduire en acte la vision du Président de la République Alassane Ouattara de faire figurer la Côte d'Ivoire au rang des pays à revenu intermédiaire de la tranche supérieure.

Economie 

TOURISME / COMITÉ EN CHARGE DES QUESTIONS AUX MEMBRES AFFILIÉS DE

La Côte d'Ivoire a été élue au poste de vice-président du Comité en charge des questions aux membres affiliés de l'Organisation mondiale du Tourisme (Omt). Un nouveau comité créé, auquel la Côte d'Ivoire fait partie, et dont l'Espagne occupe la présidence. Notamment en remplacement du Comité en charge de la validation des nouvelles candidatures. C'était le jeudi 26 mai 2022, à l'issue de nombreuses consultations et réunions d'un groupe de travail. Les Etats membres de ce comité sont la Chine, la Côte d'Ivoire, l'Espagne, le Mexique, l'Iran, le Honduras, l'Azerbaïdjan, et l'Arabie Saoudite ainsi que la présidente du Board des membres affiliés. Cet important comité aura en charge de traiter l'ensemble des problématiques liées aux membres affiliés.

PROTECTION DE LA FORÊT IVOIRIENNE : LAURENT TCHAGBA MET EN MISSION LA BRIGADE SPÉCIALE D'INTERVENTION

Le ministre des Eaux et Forêts entend renforcer l'efficacité de son département, pour une meilleure prise en compte des préoccupations des agents. Ainsi, depuis qu'il s'est installé dans ses nouvelles fonctions, il a entamé des visites dans les directions et services rattachés à son cabinet. Le vendredi 27 mai 2022, il était à la Brigade spéciale de surveillance et d'intervention (Bssi), forte de 450 agents. Dans son adresse aux agents, Laurent Tchagba a manifesté son inquiétude quant à la disparition de la forêt ivoirienne. Aussi a-t-il estimé que tous doivent travailler en synergie, pour le retour du couvert forestier qui est passé de 16 millions d'hectares en 1960 à seulement 3 millions d'hectares, aujourd'hui. Selon lui, ce qui importe, c'est de faire en sorte d'atteindre 6 millions d'hectares de forêts recouvertes, à l'orée 2035. Et cela ne peut se faire qu'avec des agents motivés, consciencieux et travailleurs.

SECTEUR MINIER : 630 ORPAILLEURS CLANDESTINS APPRÉHENDÉS

Sale temps pour les orpailleurs clandestins. Selon le service communication de la Gendarmerie nationale, 630 orpailleurs clandestins ont été appréhendés et 801 sites clandestins détruits. De juillet 2021 à mai 2022 au cours d'opérations coup de poing dans 223 localités des régions de Côte d'Ivoire. Ils ont été mis à la disposition de la justice ivoirienne devant laquelle, ils répondront de leurs actes. 48 000 abris de fortune, 479 broyeuses, 395 concasseurs, 320 motopompes, 116 dragues, 62 tricycles, 77 motocyclettes, 4 355 sacs de minerais, 3,469 kilogrammes d'or et 145 491 950 FCFA ont été saisis. L'arsenal des malfaiteurs a été mis sous scellé. A l'instar de porte-chars, de pelleteuses, de bulldozers, de groupes électrogènes, de bâtons de dynamites, de fusils calibre 12. La Gendarmerie nationale à en croire le capitaine Zana, chef du Service communication, entend poursuivre ses missions, avec efficacité sur toute l'étendue du territoire national.

CONFÉRENCE DES CHEFS D'ETAT ET DE GOUVERNEMENT DE L'UA SUR L'HUMANITAIRE / BELMONDE DOGO DEPUIS MALABO : « LA SITUATION HUMANITAIRE EN AFRIQUE EST DE PLUS EN PLUS PRÉOCCUPANTE... »

La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a délivré le message du Président Alassane Ouattara à la 15e session extraordinaire de la conférence des Chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union africaine (Ua) sur l'humanitaire et la conférence des donateurs de l'organisation, tenue ce vendredi 27 mai 2022 à Malabo, capitale de la Guinée équatoriale. A cette rencontre, le patron de l'Exécutif ivoirien par la voix de sa collaboratrice a salué l'opportunité et les enjeux de de cette session. « Cette rencontre de ce jour nous donne l'occasion d'attirer l'attention de tous sur la nécessité de donner un nouvel élan à la réponse aux défis humanitaires auxquels notre continent demeure confronté depuis plusieurs décennies déjà », a déclaré Belmonde Dogo. Selon la ministre, le Chef de l'Etat ivoirien juge que « la situation humanitaire en Afrique est de plus en plus préoccupante, face aux crises récurrentes, aux menaces sécuritaires liées au terrorisme et aux effets perniciose du réchauffement climatique et des pandémies ».



ABIDJAN / DÉGUERPISSEMENT DES ZONES À RISQUES D'ABIDJAN : LES ENGINES DE DÉMOLITION ENTRENT EN ACTION LE 5 JUIN

Les populations des zones à risques du district autonome d'Abidjan seront déguerpies à partir du dimanche 5 juin 2022. L'information a été donnée par Bouaké Fofana, ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, au cours de la conférence de presse du lancement de l'opération dénommée : « Pour sauver ma vie, je quitte les zones à risques ». A compter de cette date, des engins de démolition agiront dans 8 communes du district d'Abidjan avec pour mission de déguerpier de leurs occupants les sites présentant des risques d'inondations et d'éboulements. A en croire le ministre Fofana, cette opération vise à préserver la vie des populations qui vivent dans ces zones, exposées à d'énormes dangers en période de pluies.



FONCTION PUBLIQUE / GESTION DES AFFECTATIONS DANS LES MINISTÈRES : UNE COMMISSION VOIT LE JOUR

Il y aura plus désormais plus de fluidité dans la gestion des affectations et des mises à disposition des fonctionnaires dans les différents ministères. En effet, la ministre de la Fonction publique et de la Modernisation de l'Administration a procédé, le vendredi 27 mai dernier, à l'installation de la Commission de Gestion des Affectations des fonctionnaires et agents de l'Etat. La mise en place de cet outil d'aide à la décision vise, a relevé la ministre Anne Désirée Ouloto, à assurer une gestion efficiente et optimale des ressources humaines civiles de l'Etat. Les 10 membres de la commission auront la responsabilité de veiller à une affectation efficiente des nouveaux fonctionnaires et d'organiser une bonne régulation des déplacements des fonctionnaires en poste d'un ministère à un autre.



ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR : L'IDENTIFICATION DE TOUS LES ÉTABLISSEMENTS PRIVÉS LANCÉE

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche Scientifique (Mesrs), le professeur Adama Diawara, selon sa direction de la Communication, lance une identification de tous les établissements privés d'enseignement supérieur de type Bts (Brevet de technicien supérieur), post-Bts et universitaire. Cette opération commence à partir de ce lundi 30 mai et ce, jusqu'au vendredi 3 juin 2022, à travers la plateforme dudit ministère. Les dossiers physiques doivent être déposés au 2e étage de la Direction de l'enseignement supérieur (Desup), à Abidjan-Plateau, immeuble Daoud (ex-Dorex). Ils sont constitués notamment de la fiche d'inscription en ligne. Ladite opération a pour objectif fondamental d'inviter les fondateurs à implémenter la démarche qualité dans la gouvernance de leurs établissements. Ce, en vue d'améliorer significativement leurs offres de formation.

Le ministre ivoirien de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, Kouadio Konan Bertin "KKB", a annoncé l'organisation de la journée nationale de la paix, prévue chaque 15 novembre, dans la région du Guémon (Ouest). Kouadio Konan Bertin s'exprimait vendredi à l'occasion d'une rencontre avec les populations, les chefs coutumiers, les autorités politiques et administratives de la région du Guémon (Duékoué), se félicitant qu'ils soient "venus au rendez-vous de la paix, du pardon et de l'oubli".



Accédez à l'information officielle
du Gouvernement de Côte d'Ivoire
en un clic.

www.gouv.ci



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale